



www.mg.co.id

## Milan Kembali Raih Hasil Imbang

**TURIN (IM)** - AC Milan gagal meraih angka penuh saat melawan tuan rumah Torino di Stadio Olimpico Grande, Senin (11/4) dinihari WIB. Kedua tim bermain imbang tanpa gol. Milan sulit menciptakan peluang bersih ke gawang Torino. Hanya 3 dari 14 percobaan yang mengarah ke gawang, itu pun tak mampu membobol gawang Etrit Berisha.

Ini menjadi laga kedua beruntun Milan gagal mencetak gol. Pekan lalu, mereka juga ditahan imbang Bologna dengan skor kacamata. Dua hasil seritu tentu tidak bagus bagi Il Diavolo Rosso. Pasalnya, nasib Milan untuk menjadi juara Serie A musim ini tak lagi ditentukan diri sendiri. Dengan koleksi 68 poin dari 32 laga, mereka sewaktu-waktu bisa disalip Inter Milan yang punya 66 poin dari 31 laga.

Walau demikian pelatih Rossoneri, Stefano Pioli puas dengan semangat juang timnya, namun tidak dengan hasilnya. Olivier Giroud dan kolega dinilai sudah berusaha maksimal. "Kami sudah melakukan segalanya untuk bergerak dan tak memberi mereka banyak kesempatan. Torino sulit dibobol, tim manapun tahu itu. Kami punya banyak kesempatan, namun hanya sedikit yang menjadi peluang emas."

Kami bertarung merebut bola, duel demi duel, tapi kami tak mendapat momen magis yang dibutuhkan. Hasilnya positif (tak kalah dan tak kebobolan), tapi kami kan maunya menang," kata Pioli kepada DAZN.

Tapi Pioli tidak panik, ia tetap kalem menghadapi situasi itu. "Selama 2-3 pekan terakhir, siapa pun yang dicap sebagai favorit malah terpeleset. Ini adalah liga yang ketat, setiap laga pasti sulit dan tak bisa dianggap enteng. Dan saya tak suka memikirkan itu (trofi juara). Jangan lupa bahwa selama tiga pekan terakhir orang-orang menyebut kami sebagai favorit juara, lalu Napoli dan Inter. Persaingan akan ketat sampai akhir," tandas Pioli.

Hasil laga lainnya Genoa 1-4 Lazio, Napoli 2-3 Fiorentina, Sassuolo 2-1 Atalanta, Venezia 1-2 Udinese dan AS Roma 2-1 Salernitana. ●vdp

OLIVIER GIROUD  
Pemain AC Milan

## Bastianini Perka di MotoGP AS

**AUSTIN (IM)** - Enea Bastianini menjadi pemenang dalam balapan MotoGP AS 2022 di Circuit of The America, Senin (11/4) dinihari WIB. Dalam 20 lap, dia mampu menjadi yang tercepat dengan catatan waktu 41 menit 23,11 detik. Rider Gresini Racing ini, bisa menang dari posisi start kelima. Dia mampu menyialip Jack Miller saat balapan tersisa lima lap, untuk memastikan diri menjadi yang tercepat.

Bagi Bastianini, ini merupakan kemenangan kedua pada MotoGP 2022. Sebelumnya, pebalap 24 tahun itu mampu menang di MotoGP Qatar. Kini, Bastianini memuncaki klasemen MotoGP 2022 dengan raih 61 poin.

"Pada awalnya, saya sedikit kesulitan pada sekir pertama, tapi saya memilih untuk mengambil banyak risiko dan mencoba untuk membantu Martin. Lalu, saat Rins datang dari belakang dan kami nyaris bersenggolan, saya memutuskan bahwa itu waktunya untuk melaju lebih kencang. Saya melewati Jorge dan Jack: saya melihat bahwa saya mempunyai sedikit waktu ekstra dan saya mencobanya," kata Bastianini seperti dikabarkan situs resmi Gresini.

Ia menyebut kunci bisa menjadi pemenang di MotoGP

Amerika Serikat adalah kerjasama tim yang hebat. "Kami memiliki rencana yang tepat untuk balapan kali ini. Saya melakukan beberapa kesalahan selama lap pertama saat saya memimpin balapan. Tapi, lantas saya bisa menorehkan kecepatan yang bagus. Ini kemenangan yang fantastis, yang merupakan hasil dari kerja sama tim," tuturnya.

Namun sebenarnya Bastianini juga mengaku kesulitan terkait kondisi ban depan. Suhu ban depan terlalu tinggi, yang mana bisa saja sewaktu-waktu jadi petaka dan bisa celaka. "Saya memutuskan untuk terus mendorong bagian depan, karena suhu ban depan terlalu tinggi. Saya mendorongnya seperti orang gila. Sungguh luar biasa menang di sini, treknnya fantastis. Sekarang saatnya makan hamburger," kata pebalap Italia ini.

Di klasemen sementara setelah Bastianini, ada Alex Rins (Suzuki) dengan 56 poin, Alex Espargaro (Aprilia) dengan 50 poin, Joan Mir (Suzuki) 46 poin, Fabio Quartararo (Yamaha) 44 poin, Brad Binder (KTM) 42 poin, Johann Zarco (Pramac Ducati) 31 poin, Jack Miller (Ducati) dengan 31 poin, Miguel Oliveira (KTM) 28 poin dan Jorge Martin (Pramac Ducati) 28 poin. ●vit

ENEASTASTIANINI  
Pebalap Gresini Racing

Laga sengit Manchester City melawan Liverpool berakhir imbang.

## Persaingan City dengan Liverpool Kian Ketat

"Ini pertandingan yang berat. Sejujurnya, saya rasa kami bermain cemerlang. Cara bermain kami sangatlah bagus dan kami seharusnya bisa mencetak gol lebih banyak," kata Kevin de Bruyne.

### MANCHESTER (IM)

Persaingan Manchester City dengan Liverpool guna meraih trofi Liga Inggris diprediksi berlangsung hingga akhir musim nanti. Tim yang paling konsisten pada tujuh laga sisa dipastikan bakal menjadi juara.

Kedua tim sudah saling berhadapan pada laga krusial pekan ke-31, yang berakhir 2-2, di Etihad Stadium, Minggu (10/4) malam WIB. Tuan rumah dua kali memimpin lewat

Kevin De Bruyne (menit ke-5) dan Gabriel Jesus (36'), sang tamu membalas melalui Diogo Jota (13') dan Sadio Mane (46').

Ketatnya persaingan dua tim di klasemen tercermin betul di laga ini. Duel berlangsung seru dengan jual beli serangan terjadi. The Citizens mencatatkan 11 tembakan dengan lima mengarah ke gawang. Sementara, The Reds bikin enam percobaan dengan empat

on target.

Manajer City, Pep Guardiola mengaku menikmati laga itu karena sangat fantastis. Menurutnyanya laga ini, bisa menjadi ajang promosi yang baik tentang betapa serunya Liga Inggris. "Laga yang sangat fantastis. Saya pikir itu adalah promosi yang bagus untuk Liga Inggris. Ini adalah pertandingan yang fantastis dengan kedua tim berusaha untuk menang," ujar Guardiola dikutip dari BBC.

Pria asal Spanyol tersebut juga memuji kualitas Liverpool yang mampu menyulitkan timnya. Guardiola puas dengan penampilan anak asuhannya meski mereka gagal menjauh dari kejaran Liverpool. Man City kini harus fokus di tujuh laga sisa demi mengamankan gelar Liga Inggris.

"Liverpool menyenangkan untuk ditonton, saya tahu an-

caman yang bisa mereka buat dan betapa bagusnyanya mereka. Saya pikir kami tampil sangat baik, dan saya sangat bangga dengan tim saya. Sekarang kedua tim tahu (ada) tujuh pertandingan tersisa, Anda harus menang atau semuanya akan berakhir," ujarnya.

Kevin de Bruyne sedikit menyeksalkan sejumlah hal. Pertama sejumlah peluang yang terbuang khususnya di babak pertama, lalu kecolongan gol cepat di babak kedua.

"Ini pertandingan yang berat. Sejujurnya, saya rasa kami bermain cemerlang. Cara bermain kami sangatlah bagus dan kami seharusnya bisa mencetak gol lebih banyak. Tapi ya itu sudah terjadi. Ini pertandingan yang bagus. Menurut saya seharusnya kami unggul lebih banyak sebelum turun minum. Babak kedua dimulai dengan mengecewakan, tapi kami pada akhirnya masih memimpin (klasemen) juga," ujar De Bruyne dilansir BBC.

Sementara itu, kendati harus puas dengan satu poin, manajer Liverpool Juergen Klopp menikmati jalannya laga yang menghadirkan hiburan paket lengkap. Ia mengibaratkannya partai tinju yang seru. "Saya rasa kita bisa meng-

gambarkannya seperti tinju, kedua lengan sempat turun sedikit dan langsung kena hantam. Saya suka banyak hal dari laga ini. Saya rasa laga sangat ketat. Start babak kedua jauh lebih baik. City sangat mencoba hal-hal seperti bola ke belakang pertahanan. Masuk akal kalau Anda punya pemain-pemain yang bisa masuk dengan cerdas," kata Klopp dilansir BBC.

Ia menambahkan laga itu sangat bagus untuk disaksikan. "Pada momen ketika kami mencoba ambil napas sedikit, serangan lainnya datang. Ini pertandingan dan hasil yang bagus, kami harus menerimanya dan bisa menerimanya. Kami bisa saja lebih baik lagi, tapi di banyak momen kami bekerja sangat baik. Intensitas pertandingan gila. Ini sangat menyenangkan, saya suka!" kata pria Jerman ini.

Kapten Liverpool, Jordan Henderson, mengakui bahwa jalan terjal bakal dihadapi timnya untuk bisa menjadi juara Liga Inggris. Ini karena ia menganggap Man City bakal sulit kehilangan poin di sisa musim ini.

Meski demikian, Henderson merasa segala hal masih mungkin terjadi. Ia tentu

berharap Man City terpeleset sambil mewanti-wanti The Reds untuk menyapu bersih kemenangan di tujuh laga sisa Liga Inggris musim ini.

"Kita harus menunggu dan melihat. Mereka tidak kehilangan banyak poin, kami tahu itu. Kami harus berkontribusi pada diri kami sendiri dan memenangkan sebanyak mungkin pertandingan. Jika mereka tergelincir kita harus berada di sana tepat di belakang mereka. Kami akan terus berjalan sampai akhir," ujar Henderson dikutip dari BBC.

Opta mencatat, kedua tim sama-sama punya catatan serba pertama. Liverpool misalnya, untuk pertama kalinya di musim ini tertinggal di babak pertama. Bahkan ini tepat setahun sejak terakhir kali mereka ketinggalan oleh lawan di Premier League saat turun minum. Pada 10 April 2021 silam, mereka tertinggal 0-1 untuk kemudian menang 2-1 atas Aston Villa.

Sementara buat Manchester City, ini merupakan pertama kalinya di musim ini mereka mencetak gol duluan dan tak menang. Sebelum laga tadi, mereka sudah selalu menang di 22 kesempatan saat membobol gawang lawan dulu. ●vit

## Barcelona Menang di Laga Sulit

**VALENCIA (IM)** - Barcelona butuh menit-menit akhir untuk memastikan kemenangan atas Levante, dalam lanjutan Liga Spanyol di Ciudad De Valencia, Senin (11/4) dinihari WIB.

Levante unggul duluan di menit ke-50 lewat eksekusi penalti Jose Luis Morales Nogales. Wasit memberi tendangan penalti buat tim tuan rumah setelah Dani Alves dianggap menjatuhkan Son. Keputusan wasit diperkuat VAR.

Tak berapa lama kemudian, wasit Jose Munuera kembali menunjuk titik putih untuk memberi tendangan penalti kedua buat Levante, kali ini lantaran handball Garcia. Tapi Roger Marti yang menjadi algojo tak kuasa memaksimalkan.

Setelah itu Barcelona merespons lewat gol Pierre Emerick Aubameyang dan Pedri, untuk berbalik unggul atas Levante. Keunggulan Blaugrana itu bertahan 20 menit.

Di menit ke-83, Levante mendapat penalti ketiga kali ini lantaran pelanggaran Clement Lenglet terhadap Dani Gomez. Gilran Gonzalo Melero yang

maju untuk mengubah skor jadi 2-2. Namun, Barcelona lantas mampu memastikan kemenangan secara dramatis lewat gol Luuk de Jong di menit-menit akhir.

Bagi Barcelona, hasil itu melanjutkan rentetan kemenangan beruntunnya di LaLiga Spanyol. Skuad Xavi Hernandez kini sudah melaju dengan tujuh kemenangan secara berturut-turut di ajang tersebut.

Bahkan jika merunut lebih jauh, Barcelona sudah tidak terkalahkan dalam 15 laga terakhir di LaLiga Spanyol dengan rincian 11 menang dan 4 seri.

Laga menjamu Real Betis di awal Desember 2021 menjadi kali terakhir Barcelona menelan kekalahan di ajang LaLiga Spanyol. Hal itu berimbas pula pada posisi klasemen Los Cules.

"Kami tidak tampil dengan hebat. Itu sudah terbukti, tetapi kami membawa tiga poin yang sangat berharga. Ada beberapa pemain membuat

perbedaan, seperti Marc-André ter Stegen atau Luuk de Jong. Memenangkannya saat dalam kondisi sulit membuat

Anda puas, karena ini masalah mentalitas," ujar Xavi dikutip dari Football Italia. ●vdp

LUUK DE JONG  
Pemain Barcelona

## Madrid Harus Tetap Waspada di Chelsea

**MADRID (IM)** - Real Madrid tidak akan diperkuat dalam laga leg kedua babak perempatfinal Liga Champions melawan Chelsea. Duel itu dilangsungkan di Santiago Bernabeu, Rabu (13/4) dinihari WIB.

Madrid setidaknya diuntungkan karena sudah memenangkan leg pertama di kandang Chelsea, minggu lalu. Saat itu, Toni Kroos menang 3-1 lewat hat-trick yang dicetak Karim Benzema. Kai Havertz mencetak gol hiburan bagi Chelsea.

Dalam laga nanti Real Madrid tidak akan diperkuat Eder Militao karena akumulasi kartu. Absennya dia mungkin akan terasa di laga ini karena Real Madrid harus menghadapi tugas mempertahankan keunggulan dua gol dari leg pertama.

Walau sudah unggul, tim asuhan Carlo Ancelotti tetap mewaspada kebangkitan Chelsea. Pasalnya tim asal London akan main tanpa beban dan bakal mengerahkan segala kemampuan untuk memenangkan laga.

Jelang laga ini, kedua tim mempunyai modal yang bagus. Real Madrid melanjutkan tren positif dan mengamankan kemenangan 2-0 saat melawan

rival lokal Getafe dalam pertandingan La Liga di kandang, Sabtu (9/4) malam WIB.

Namun, Chelsea tampil luar biasa dengan mengalahkan Southampton 6-0 dalam pertandingan Liga Premier. Itu artinya Chelsea sudah melupakan kekalahan dari Madrid pada beberapa hari sebelumnya.

Hanya saja Cesar Azpilicueta diragukan tampil bersama Chelsea akibat positif Covid-19 pekan lalu, sementara Romelu Lukaku memiliki masalah terkait kebugaran.

Di laga lainnya, Bayern Munich akan menjamu Villarreal. Di laga leg pertama Bayern menyerah kalah 0-1. Itu artinya, Bayern harus berjuang keras untuk membalikkan keadaan guna melaju ke babak semifinal.

Sementara Villarreal tinggal membutuhkan hasil imbang. Tapi tampaknya hasil imbang akan sulit tercapai di laga ini. Pasalnya, Bayern akan mengerahkan segalanya untuk tidak mendapatkan malu di hadapan pendukung sendiri. Maka, Villarreal dituntut tampil lebih baik lagi, jika tidak ingin ke- menan-

gan di leg pertama jadi sia-sia. ●vit

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Per permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

**TONI KROOS**  
Pemain Real Madrid